

La sociedad La Protectora celebra su 30 aniversario

Escrito por JAYAM. 2 de mayo de 2019, jueves.



La sociedad La Protectora celebraba el treinta aniversario de esta última etapa que preside Juan Pujante y que ha querido celebrar con una convivencia con socios y simpatizantes, en la que se ha homenajeado al socio Antonio Albaladejo, con una placa que ha recogido su nieto José Luis Cabanillas Albaladejo y al tesorero que estuvo hasta sus últimos días, Juan Díaz, con otra placa que también recogía su nieto Fran.

La sociedad La Protectora celebra su 30 aniversario

Escrito por JAYAM. 2 de mayo de 2019, jueves.



La sociedad La Protectora celebra su 30 aniversario

Escrito por JAYAM. 2 de mayo de 2019, jueves.

